

Verum llega a la industria de calificadoras de valores

□ *Tener respeto y prestigio en México, objetivo*

Verum Calificadora de Valores llegó a la industria de riesgo crediticio nacional para atender en su mayoría a la empresa mediana mexicana, ya que quiere ser una opción ante la falta de un verdadero entendimiento de las calificadoras internacionales en los sectores económicos en nuestro país.

Eduardo Trigueros y Roberto Guerra, director general y director general adjunto y de Análisis de Verum Calificadora de Valores, respectivamente, revelaron que quieren ser la “calificadora más respetada y prestigiada de México”, por lo que no sólo van a atender a la empresa mediana, que es un nicho de mercado desatendido por las tres principales firmas internacionales, sino también quieren compañías grandes, paraestatales, organismos de gobierno, estados y municipios.

En un contexto donde a nivel mundial las calificadoras son odiadas e incluso satanizadas, los directivos garantizaron que han creado sus propias metodologías para hacer un trabajo honesto, transparente, profesional y objetivo, además de que falta oferta de calificadores en México.

Para lograr la gran meta, Eduardo Trigueros prevé que les lleve entre tres a cinco años; por lo pronto, ya han emitido siete calificaciones que el mercado ya conoce y siete privadas.

Igualmente, participan en el programa de la Secretaría de Economía, la

Bolsa Mexicana de Valores y la Asociación Mexicana de Capital Privado “Mercado de deuda para empresas”, con el fin de ayudar a institucionalizar a las empresas medianas. Así, cuatro de las que participan en este programa ya tienen una calificación crediticia de Verum.

Además de que ya emiten la calificación crediticia del IPAB, Verum está en pláticas con Petróleos Mexicanos para trabajar con ellos en algunos proyectos, detalló Trigueros.

Especialización

Roberto Guerra explicó a esta publicación que las calificadoras internacionales tienen una carga de trabajo impresionante, y que es complicado que los analistas se metan de lleno y profundamente al estudio de un sector en México desde Nueva York, por ejemplo.

El especialista, con diez años de experiencia en el sector de riesgo crediticio, destacó que ése es el *plus* que ofrece Verum, que entienden las industrias nacionales para estudiar y emitir calificaciones.

Por lo pronto, las calificaciones que emite desde su arranque en 2012 son de escala nacional, con miras a que en el corto plazo también sean a nivel internacional, y esa parte ya la están trabajando con la Comisión Nacional Bancaria y de Valores. (Clara Zepeda Hurtado) 